

Stv. Kuntze weist darauf hin, dass die Zaunanlage des Friedhofes Bergneustadt defekt ist und Wild auf dem Friedhofsgelände Blumenschmuck abfrißt. Mehrere Bürger haben sich diesbezüglich bereits beschwert.

Er stellt folgende Fragen an die Verwaltung:

-Wird die Zaunanlage repariert?

-Wenn ja, wer trägt die Kosten der Reparatur?

-Wird die Zaunanlage in westlicher Richtung (Richtung Lingesten) geschlossen?

Die Verwaltung teilt daraufhin mit, dass die Zaunanlage in jedem Fall repariert und diese auch in westlicher Richtung geschlossen wird.

Generell sind die Instandsetzungsarbeiten ein laufender Aufwand, die grundsätzlich auf den Gebührenhaushalt Einfluss haben und darüber refinanziert werden.